

Nachruf

egis | eg

Wir trauern gemeinsam um unser ehrenamtliches Aufsichtsratsmitglied

Dr. Rolf Hengel

Dr. Rolf Hengel war einer unserer Gründungsväter, die 2013 unsere EnergieGenossenschaft Inn-Salzach eG ins Leben gerufen haben.

Die Verbundenheit zu unserer Genossenschaft sowie das Tragen von Verantwortung war für ihn so selbstverständlich wie das Vorleben der genossenschaftlichen Werte. Unser zehnjähriges Bestehen haben wir in diesem Jahr noch gemeinsam mit ihm feiern dürfen. Wir erinnern uns an viele tiefgründige Gespräche und dank seines langjährigen Wirkens hat er sich große und bleibende Verdienste um den Aufbau und die Entwicklung unserer Genossenschaft erworben.

Wir werden ihm stets ein dankendes und ehrendes Andenken bewahren.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.

Im Namen des Aufsichtsrates, des Vorstandes und der Mitglieder der EGIS eG

Konrad Estermaier
Aufsichtsratsvorsitzender

Pascal Lang
Vorstandsvorsitzender